

**Plusieurs fois j'ai fait l'expérience de prendre des personnes en auto-stop ! Que du bonheur !**

**Rendre service à un gamin qui n'a plus de correspondance après son bus, un gars qui n'a pas de quoi payer un ticket de bus, un jeune couple dont la femme s'est foulée la cheville et je voyais une longue route, donc ils y allaient forcément à pied... plein d'anecdotes me reviennent ainsi en mémoire, même un prof le jour de la pré-rentree qui n'étant pas du coin avait raté son bus. Cela m'a amusée. Et à chaque fois que je fais ce geste, je me rappelle que moi aussi, et beaucoup de personnes dans ma famille ont un jour levé le pouce, et quelle joie quand une voiture s'arrête et vous demande vous allez où ? Une fois, j'ai même été prise en stop dans une voiture surchargée, et les personnes, le coeur plus grand que leur voiture m'ont fait une petite place au milieu des sièges-autos de leurs petits.**